

Bach  
am Rhy

Basler  
Orgelfestival  
24.8.-7.9.2014



# Orgelfestival Basel 2014

24. August – 7. September 2014

*Der Verein der Konzertveranstaltenden OrganistInnen Basels (KVOB) ist ein Zusammenschluss derjenigen Organistinnen und Organisten Basels, die ihr Amt an bedeutenden Kirchen mit wertvollen Orgeln ausüben und an diesen Orgeln auch Konzerte durchführen*

Vom 24. August bis 7. September findet ein grossangelegtes Orgelfestival unter dem Titel «Bach am Rhy» statt. Fast alle aktiven Basler OrganistInnen werden in dieser Reihe auftreten und gemeinsam mit Gästen ihr Hausinstrument mit Musik um J. S. Bach präsentieren. Zur «Musik um Bach» gehören Orgelwerke der Musikerfamilie Bach, ebenso wie Musik des 19. und 20. Jahrhunderts, die als Würdigung Bachs und als Auseinandersetzung mit seinen Leistungen komponiert wurde. Die Veranstaltungsreihe wird die Vielseitigkeit des Instrumentes Orgel und insbesondere den besonderen Reichtum der Orgelstadt Basel neu

ins Bewusstsein einer breiten Öffentlichkeit rücken. Natürlich wird dadurch in besonderer Weise auch auf die künstlerische und spirituelle Bedeutung der zahlreichen Basler Kirchen hingewiesen. Nebst 20 Konzerten stehen auch Kinder- und Jugendprojekte auf dem Programm. Eine Präsentation im Musikinstrumenten-Museum rundet das vielseitige Angebot ab. Es wird ein reichhaltiges Programmheft mit über 100 Seiten gestaltet.

Das Eröffnungskonzert ist am Sonntag, 24. August, im Basler Münster. Herr Regierungspräsident Dr. Guy Morin hat sich freundlicherweise bereit erklärt, die Schirmherrschaft für dieses grosse Projekt zu übernehmen. (zVg)

## AUF EINEN BLICK

**Bach am Rhy**  
Orgelfestival der KVOB  
[www.orgel-basel.ch](http://www.orgel-basel.ch)